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сО 2 пО 12 апреля - ВсерОссийская декада пОдписки. Газету «красное знамя» на 2-е полугодие 2025 года    
в эти дни можно выписать  за 807 рублей 42 кОпейки.  по льготе стоимость газеты  -  745 рублей 74 кОпейки.

примите поздравления z

человек и его дело z

На газету  «красное знамя»  можно подписаться в апреле и получать её с мая.  
 стоимость подписки  на 2 месяца  -  292  рубля 64 копейки.  по льготе - 268 рублей 44 копеек.

для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  130 рублей. 
подписаться можно в отделениях связи,  у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Дорогие друзья! 
Поздравляю военнослужащих войск 

ПВО, а также учёных и специалистов 
оборонно-промышленного комплек-
са с профессиональным праздником 
— Днём войск ПВО!

История войск ПВО имеет более 
чем столетнюю летопись славных 
дел по защите городов и сёл, мир-
ных домов, объектов гражданской и 
военной инфраструктуры,  а, глав-
ное, жизни соотечественников. Пер-
вые наземные подразделения проти-
вовоздушной обороны появились в 
России в годы Первой мировой войны  
и предназначались для борьбы с аэро-
планами противника. С того времени 
постоянно совершенствовались тех-
ника и технология, военнослужащие 
приобрели боевой опыт, навыки пре-
дотвращения опасности с воздуха. 

В год 80-летнего юбилея Победы в 
Великой Отечественной войне нельзя  
не сказать о значении войск ПВО, ко-
торые уничтожили тысячи самолётов 
немецко-фашистской авиации, обере-
гая небо мирных городов, в том числе 
Ленинграда и Москвы, защищая воен-
ные объекты и армейские подразде-
ления от самолётов противника. Не-
даром подвиг десятков тысяч солдат 
и офицеров противовоздушной обо-
роны отмечены орденами и медаля-
ми, в том числе, званием Героя Совет-
ского Союза. 

Нынешние военнослужащие войск 
ПВО являются достойными наследни-
ками своих героических предшествен-
ников, что они и доказывают в тече-
ние трёх лет проведения специальной 
военной операции. Современные вой-
ска противовоздушной обороны осна-
щены высокотехнологичными радио-
техническими и зенитно-ракетными 
комплексами (ЗРК), способными по-
ражать любые цели. На вас, уважаемые 
военнослужащие, возложена важней-
шая миссия — непрерывный контроль 
воздушного пространства. 

С особым чувством признательнос-
ти, с безграничной верой в вашу бое-
вую выучку, с надеждой на вашу вни-
мательность и профессионализм, от-
носимся к вам мы, жители прифрон-
товой Белгородской области. Против-
ник стремится разрушить наши дома, 
школы, детские сады, больницы, мага-
зины, другие объекты социальной ин-
фраструктуры, промышленные пред-
приятия. Мы неоднократно станови-
лись очевидцами подобных трагичес-
ких событий, хорошо знаем коварство 
врага, террористические методы ве-
дения войны, которых придержива-
ются украинские нацисты и запад-
ные наёмники. Ежедневно вы успеш-
но отражаете многочисленные атаки 
беспилотников и ракетные удары, на-
правленные против гражданского на-
селения, против детей и стариков. 

Каждый белгородец знает — от вас, 
наших защитников, во многом зави-
сит наша жизнь. Хочу, чтобы вы знали, 
насколько мы вам доверяем, гордим-
ся вами и желаем крепкого здоровья, 
сил и выдержки в напряжённых буд-
нях, благополучия и новых достиже-
ний в службе на благо Отечества!

Уверен, когда наступит победа, мы 
поблагодарим каждого из вас! 

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области

 Бывает так, что человек не за-
нимает больших должностей, не 
«мелькает» на страницах прессы, 
но он известен очень многим. Во 
всяком случае, в своём городе.

 Анна Ивановна Бочарникова имен-
но из таких людей.  Должность у неё до-
статочна скромная, она всю свою жизнь, 
без малого 50 лет, работает секретарём. 
Последние 15 лет местом её работы яв-
ляется ОГАОНУ «Академия спорта», что 
в Шебекино. А ещё раньше она труди-
лась секретарём в управлении сельского 
хозяйства, в управлении образования. 
И везде о её работе говорили и говорят 
только хорошее.

Прожив на свете достаточно много 
лет и немало повидав всякого я, греш-
ным делом, возомнил, что меня трудно 
уже чем-либо удивить. Тем более в бы-
ту, в той или иной работе. Однако по-
сидев на днях в кабинете Бочарнико-
вой не более чем полчаса, глядючи на 
её работу, я с изумлением поймал себя 

на мысли, что темп её работы, что на-
зывается, зашкаливает. Звонки на её те-
лефон идут безостановочно и отвечает 
она на них мгновенно, не задумываясь 
или устанавливает связь с тем, с кем её 
просят.

- Я бы не смог так, - признался я Ан-
не Ивановне.

 Она улыбнулась и сказала: 
- Многое зависит от опыта.
Я согласился, что опыт – великая 

вещь, но ведь и знания (Кому? Куда? За-
чем?) тоже нужны. И задал Анне Ива-
новне ещё один вопрос: что она счита-
ет главным в своей работе?

- Моё главное дело – помогать дирек-
тору и своим коллегам по «Академии». – 
Я не приемлю в своей работе фраз, ти-
па: «не могу», «не знаю», «некогда», «не 
успеваю».

Директор «Академии спорта» Юрий 
Николаевич Кривченко подтверждает: 

- Анна Ивановна Бочарникова очень 
ответственный человек, обладает ис-
ключительной работоспособностью. 
Она коммуникабельна, неконфликтна, 

очень многих знает и её многие зна-
ют. Отличается пунктуальностью, вы-
сокой требовательностью к себе. Она 
способна самостоятельно принимать 
решения в трудных ситуациях и нести 
ответственность за результат своей де-
ятельности.

Работа, конечно, имеет большое зна-
чение в жизни Анны Ивановны Бочар-
никовой, но, как она сама признаётся, 
главное в её жизни – дети и внуки. Сы-
ну Сергею 45 лет, дочери Юле – 38. Стар-
ший внук Илья на программиста в кол-
ледже учится, младший, Сергей, в пя-
тый класс ходит.

- Их жизнь – моя жизнь, - говорит Ан-
на Ивановна. – Именно в них все мои 
радости и печали. Дай Бог, чтобы война 
быстрее закончилась и мы начали жить, 
как люди.

…В тот момент когда мы разговари-
вали с Бочарниковой, на границе, кото-
рая почти с «Академией спорта», было 
достаточно «шумно».

 Тарас лоГоВСкоЙ
 Фото автора

Ответственность – одно 
из главных её качеств
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Губернатор Белгородской области Вячеслав 
Гладков встретился с руководителями предпри-
ятий Шебекинского округа. Он обсудил с ними 
меры поддержки бизнеса, пострадавшего в ре-
зультате обстрелов.

Глава региона сообщил, что Белгородской области 
из федерального бюджета выделена субсидия более 
1 млрд рублей. С учётом тех средств, которые предо-
ставлялись ранее, общий объём поддержки предпри-
ятий региона по различным направлениям — почти 
7 млрд рублей.

«Что касается средств, выделенных в феврале этого 
года. Направим их промышленным предприятиям на 
компенсацию ущерба от обстрелов со стороны ВСУ, а 
также на предоставление льготных займов на теку-
щую деятельность пострадавших компаний, напри-
мер, выплата зарплаты сотрудникам. Льготные зай-
мы будут предоставляться на 2 года под 6,5% годо-

вых, - рассказал Вячеслав Гладков на своих страни-
цах в соцсетях. - Меры поддержки окажем более 40 
предприятиям. Приём заявок начнется с 7 апреля, 
рассмотрение осуществляется Региональным фондом 
развития промышленности. Все средства перечислим 
на счета пострадавшего бизнеса до 15 мая».

У руководителей предприятий были вопросы: 
смягчение требований к залогу для предоставления 
льготного займа; возможность повторной компен-
сации по нанесённому ущербу. Директор одного из 
предприятий задал вопрос о снижении требования 
по сохранению численности персонала. Сейчас этот 
показатель на уровне 80 % от общей численности ра-
ботников на первый квартал 2023 года.

«Вопросы взяли в проработку. Нужны офици-
альные предложения от предприятий, с которыми 
мы выйдем в Правительство России для изменения 
правил оказания поддержки пострадавшего бизне-
са.  Также обсудили свободную экономическую зону. 
На следующей встрече рассмотрим вопросы приме-
нения налогового режима СЭЗ. Обязательно пригла-

сим представителей ФНС»,  - сообщил губернатор Вя-
чеслав  Гладков.

 Юрий ТРоФИМоВ
 Фото пресс-службы губернатора

 и правительства Белгородской области

Вячеслав Гладков встретился с руководителями 
предприятий Шебекинского округа

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков провёл заседание 
попечительского совета по строи-
тельству мемориального комплекса 
«Заживо сожжённым» в селе Гусек-
Погореловка Прохоровского района.

 Инициатива Белгородской области 
по созданию нового масштабного му-
зейного мемориала «Заживо сожжен-
ным» в Прохоровском районе была под-
держана Министерством культуры РФ на 
Международной-выставке форуме «Рос-
сия» в ноябре 2023 года. Тогда совмест-
ными планами по продолжению музей-
ного комплекса поделились губернатор 
Вячеслав Гладков и председатель Попе-
чительского совета музея «Прохоровское 
поле» Николай Рыжков.

Напомним, что в январе 1943 года не-
мецко-фашистские оккупанты под уда-
рами Красной армии начали отступле-
ние, и вместе с собой они гнали узни-
ков из Чернянского концлагеря: воен-
нопленных, женщин, детей для работы 
в Германии. Зимой через сугробы лю-
ди шли пешком. Одна из остановок бы-
ла в Гусек-Погореловке. Более 600 чело-
век были размещены в местной школе. 
А в ночь с 26 на 27 января фашисты её 
подожгли вместе с людьми. Они выпры-
гивали из окон, но солдаты расстрели-
вали всех, кто пытался спастись. Остан-
ки сожжённых похоронили в братской 
могиле.

«Одними из последних пожеланий 
Николая Ивановича Рыжкова были:  идея 
продолжения развития музея-заповед-
ника «Прохоровское поле» и создание 
мемориала на месте трагедии. Мы про-

должаем его начинания», -  подчеркнул 
Вячеслав Гладков.

Члены попечительского  совета обсу-
дили концепцию комплекса и определи-
лись с тем, чтобы установить на входе ме-
мориала крест из обожжённого камня, че-
рез который можно будет увидеть ротон-
ду с композицией Божией Матери, кото-
рая скорбит по усопшим.

«Чтобы каждый, кто придёт сюда, с пер-
вых шагов мог представить трагедию в Гу-
сек-Погореловке. Проработаем и вариант 
установки стены памяти, на которой будут 
высечены имена погибших. Теперь на оче-
реди работа над проектом. Повторное об-
суждение проведём в середине мая», - со-
общил губернатор.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
 Фото пресс-службы губернатора

 и правительства Белгородской области

Губернатор рассказал о строительстве 
мемориального комплекса 
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Уполномоченный по правам челове-
ка в Белгородской области Жанна Ки-
реева посетила с рабочим визитом 
Шебекинский округ. 

Глава администрации муниципалитета 
Андрей Гриднев сообщил об этом на сво-
их страницах в соцсетях:

«Тема восстановления жилых домов, 
пострадавших от обстрелов со стороны 
ВСУ остаётся для нашего округа приори-
тетной. Вместе с Жанной Николаевной по-
сетили несколько адресов в селе Ржевка 
и в городе Шебекино, на которых у собс-

твенников возникли вопросы к ходу вос-
становительных работ. Где-то работы уже 
закончены, а где-то ещё требуют доработ-
ки. К сожалению, в работе остаётся ещё бо-
лее трёх тысяч повреждённых объектов, 
при этом строительные работы не прекра-
щаются».

Все поступающие обращения остаются 
на контроле. Именно это подчеркнул гла-
ва администрации Шебекинского муници-
пального округа Андрей Гриднев.

Юрий РакИТЯНСкИЙ 
Фото  пресс-службы администрации 

Шебекинского муниципального округа

Жанна Киреева посетила 
Шебекинский округ

рабочий визит z

Дорогие друзья!
Ежегодно 15 апреля в Вооружённых Силах Российской Федерации отмечается День 

специалиста по радиоэлектронной борьбе. От имени всех жителей Белгородчины и от 
себя лично хочу поздравить всех причастных к этому профессиональному праздни-
ку: военнослужащих Министерства обороны Российской Федерации, а также бойцов 
специализированного государственного предприятия Белгородской области «Орлан» 
и добровольческого формирования «Барс-Белгород».

Днём и ночью вы, уважаемые товарищи, несете нелёгкое боевое дежурство, защи-
щаете небо над регионом от вражеских беспилотников и дронов, закрываете от уда-
ров неонацистов жилые дома, предприятия, стратегически значимые объекты жизне-
обеспечения региона. А главное, спасаете жизни детей и взрослых.

Не понаслышке знаем, как жесток и коварен враг, который каждый день направля-
ет рой своих летательных средств на простых  белгородцев и мирную инфраструктуру, 
применяет всё более изощренные технические средства, постоянно увеличивает объ-

емы боезарядов. Но на пути у нацистов и террористов стоите вы, мужественные и от-
ветственные люди, блестяще владеющие специализированным оборудованием, обла-
дающие всеми компетенциями для уничтожения вражеских летательных аппаратов. 
С начала специальной военной операции на вашем счету – тысячи  сбитых беспилот-
ников и дронов противника, а значит, десятки тысяч спасённых жизней белгородцев, 
неповрёжденные дома, промышленные и сельскохозяйственные производства, объ-
екты энергетики и социальной сферы, всё, что является неотъемлемой частью благо-
получия региона.

Примите слова нашей общей искренней признательности за напряжённую, тяжё-
лую, такую необходимую службу по обеспечению безопасности Белгородской земли 
и её жителей, высокий профессионализм и уникальное боевое искусство. Знаем, что 
всегда, каждый час и каждую минуту находимся под вашей защитой. Крепкого вам 
здоровья, бодрости духа, успехов в охране небесного купола Белгородчины, семейно-
го счастья и, конечно, скорой Победы!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области                                                                            

Глава администрации Шебекинского 
муниципального округа Андрей Грид-
нев провёл личный приём. К нему со 
своими наболевшими вопросами и 
проблемами пришли 12 человек.

«В основном темы обращений связаны с 
восстановлением жилья, пострадавшего в ре-
зультате обстрелов со стороны ВСУ, компен-
сацией за повреждённое имущество. Каждое 
обращение будет детально проанализирова-
но совместно с собственниками и подрядны-
ми организациями для поиска персонального 
решения», – отметил Андрей Гриднев. 

Руководитель округа очень внимательно 
выслушал всех заявителей, каждый из ко-
торых оказался в сложной жизненной си-
туации, обсудил с ними варианты решения 
проблем. В ряде случаев глава администра-
ции дал поручение специалистам выехать на 
места, тщательно разобраться в ситуации и 
оказать необходимую помощь людям.

Андрей Гриднев напомнил, что запи-
саться на приём к нему можно по телефо-
ну 8 (47248) 3-29-13. Приёмы граждан про-
водятся регулярно, каждую неделю.

Юрий ТРоФИМоВ
Фото автора

Обратились за помощьюличный приём z


